

EL CENSOR

Periódico de Intereses Generales

Año II = San José, C. R., MARTES 30 de ENERO de 1934 = Número 87

EDITORIAL

La desorganización de la oposición abre campo al Gobierno

Fatalmente hemos llegado al terreno donde precisamente no queríamos para este pueblo, pero así lo han buscado quienes precisamente están muy obligados a demostrar mas que su buen sentido no estriba precisamente en solamente buscarse sus comodidades, sino también en que haya cuidado en que el pueblo se dé cuenta de que hay quien se preocupe por él.

El caso concreto de esta observación nuestra es el hecho de haberse presentado la casualidad de estar en la arena eleccionaria nueve partidos en persecución de un puesto en el Congreso y otro en la Municipalidad. Nosotros no es que estemos definitivamente dispuestos a hacer una campaña sistemática contra el actual orden de cosas en el país o que somos enemigos del gobierno por un prurito o por simple necesidad, pero queremos decir de una vez que la ambición de tantos individuos persiguiendo el puesto de diputados, dividiéndose en tantos grupos como están, cuanto están haciendo es proporcionando a la papeleta oficial el completo triunfo. Y pensamos que el triunfo de la papeleta del gobierno, que es la del Partido Republicano Nacional, es el triunfo de la más pobre representación que puede tener el pueblo de San José, salvo honrosas excepciones. Este triunfo no debe merecerle a los enemigos del regimen sino todo lo que deben esperar de su egoísmo, de su indisciplina y de su desmedida ambición por querer atrapar todo, sin dejar que unos, los que correspondía, los que debían ir a las elecciones, unificados, unidos, en un solo bloque, fuertes y decididos, sin ningún remordimiento. Se han buscado su derrota y ella vendrá por falta de tacto, pues en estas elecciones el gobierno, con estar mejor organizado y tener en sus manos todo el poder para el caso, hará mesa limpia como suelen decir por ahí. Nosotros nos repetimos desvinculados de movimiento alguno político y declaramos que solo queremos para San José una representación diputadil buena, más o menos honrosa y de cierto valor, que la cuestión del triunfo de unas u otras tendencias nos tienen sin cuidado, sin embargo de que nos hubiera agradado sobremanera que la oposición hubiera logrado sus propósitos.

Quejas a las municipalidades

Los ganaderos se muestran muy inquietos por la pérdida que sufren sus negocios en las plazas de Alajuela, Heredia y San José. Nos decían unos perjudicados que hay desconcierto entre el grupo de compradores de ganado y es por el estado desastroso en que se encuentran las Romanas y que diferencian hasta 15 o 20 kilos de una romana con la otra. Ellos consideran en esto la negligencia perfecta de las municipalidades con perjuicio de ellos q' pierden en todos sus negocios. Nos dicen que aparte de ser tan malas y viejas estas romanas, también se cuidan muy poco de aceitarlas y corregirlas, esto lo trasladamos a quien corresponde, con el firme propósito de que atiendan a estos comerciantes y no se les

Los polacos no quieren cumplir con la ley

Polacos o hebreos tienen para su rito una costumbre muy diferente a otras razas, pues deguelan las reces sin los requisitos que ordena la sanidad, y alejados de autoridades competentes y celosas de su deber, este sacrificio lo hacen en Mata Redonda desde hace mucho tiempo. La prensa dió su voz de alarma a su debido tiempo y no se le atendió porque se encuentra fuera de límite cuando trata asuntos que interesen a determinadas personas, pero es el caso que volvemos de nuevo a la brecha y es porque tenemos conocimiento de que esta gente se le prohibió ultimamente esta forma de hacer el destace y es más les facilitaron el derecho de acondicionarse a un lado del Matadero Municipal y estos señores se hacen los suecos porque les conviene no estar vigilados por la higiene y los requisitos indispensables de nuestro sistema les perjudica, porque ellos luego expenden la carne al público la cual venden sin el sello de garantía que se exige a los "costarricenses". Las leyes son para los ticos y nunca para los polacos por ahora, mientras llega el representante diplomático acreditado ante nuestro gobierno.

engañe en forma tan vil y casi intencionada en perjuicio de unos para favorecer a otros; esto nos parece muy lamentable y por esto nos ocupamos de ello prometiendo seguir informando al respecto hasta tanto no se oiga a los perjudicados y se les haga justicia.

Francia dispone de 400,000 hombres en pie de guerra y muchos millones de francos para protegerse

Dice que Alemania está mejor equipada q' ella para la fabricación de armamentos

Francia dispone actualmente de 400,000 hombres armados y de diez mil millones de francos para protegerse en caso de guerra en 1934. Su presupuesto, en capítulo correspondiente al Ministerio de Guerra y Defensa Nacional, contiene partidas para un ejército de veinte mil oficiales y trescientos mil soldados, sin tener en cuenta las fuerzas coloniales. Se calcula sin embargo que las partidas presupuestadas para las fuerzas de tierra, navales y aéreas son inferiores en ochenta millones de francos a las de la ley de gastos que rigió en 1933, lo que, según los expertos no afectará la vitalidad de esas fuerzas debido a que las economías se hicieron de preferencia en los departamentos administrativos.

Las tropas que se mantienen alerta en las guarniciones, los dos mil aeroplanos, listos para lanzarse al espacio, los doscientos cincuenta buques de combate, y los doscientos kilómetros de nuevas fortificaciones sobre la frontera alemana, dan al pueblo francés un verdadero sentimiento de seguridad tanto en lo referente a los ataques desde el mar como por tierra o por aire. A pesar de las economías por valor de 68.950.000 de francos, Francia invertirá en ametralladoras y otras armas pequeñas, municiones, pólvora, explosivos, tanques y otros elementos, la

suma de 301.700.000 francos. Los servicios de espionaje costarán el año próximo 10.000.000 de francos lo mismo que este año. No obstante el hecho de que el manejo del sistema de espionaje sea secreto, oficialmente se le atribuye el mérito de haber facilitado la documentación probatoria de que Alemania está rearmándose.

El gobierno francés ha exteriorizado la convicción de que Alemania está mejor equipada que Francia para la fabricación de elementos bélicos, principalmente de aeroplanos, mientras que la «jactanciosa potencialidad de la marina italiana fué mencionada en la Cámara de Diputados.

El presupuesto francés de defensa, que todavía no ha sido votado pero que difícilmente será reducido más, asciende a... 10.627.466.000 francos, de los que 3.974.180.000 corresponden al Ministerio de Guerra;... 2.742.084.000 al de Marina y 1.911.223.000 al departamento de Aviación.

Además, a las fuerzas de tierra continentales de 266.283 hombres, debe agregarse las colonias, que suben a 5.997 oficiales y 125.781 soldados; la marinería, que alcanza a 73.750 hombres, y la fuerza aérea que comprende 172.12 hombres.

Un detective mata a un ayudante del probable presidente de Mexico

Un detective ultimó al capitán Ignacio Manuel Jiménez Téllez, ayudante personal del designado a la presidencia de la República General Lázaro Cárdenas. Este lamentable suceso tuvo lugar en el Hotel Regis, cuando el detective trató de evi-

tar que el Capitán Jiménez introdujera cierta clase de señoras al interior del Hotel. Aseguran los testigos que el capitán Jiménez sacó su revólver al sólo ver que el detective le impedía la entrada con sus acompañantes.

Murió doña Anita Aguiar de Vega

Dama abnegada y bondadosa su dolencia fué muy corta lamentamos profundamente este desenlace tan fatal y damos a su esposo don Gonzalo Vega y sus

hijos; Luis, Angela, Betty, Adrián y Mirio Vega Aguiar nuestro pésame muy sentido.

Hoy a las 11 horas es el entierro saliendo el cortejo fúnebre de la Iglesia de La Soledad.

Las labores de la sociedad costarricense de seguros de vida



Lic. don Everardo Gómez Rojas, Presidente de la Junta Directiva en el período de 1933

Hemos tenido el agrado de recibir y estudiar muy detenidamente el valioso informe de la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida, presentado por el Sr. Presidente de esta mutualidad por el Sr. Presidente Lic. don Everardo Gómez Rojas, de las labores efectuadas en el año económico de 1933, y en el cual puede apreciarse la marcha progresiva que ha tenido esta benéfica institución, que fundara el recordado Dr. Zambrana asociado de otros valiosos elementos de nuestra sociedad, como medio de auxilio para las horas de duelo de las familias.

Del informe a que hacemos referencia se desprende que la Sociedad ha tomado un auge extraordinario durante la Presidencia del Lic. Gómez Rojas, pues durante su ejercicio se ha distribuido entre las familias de sus socios fallecidos la suma de \$68,963,25.

La caja del año representa un volumen de operaciones de \$156,756 72 y las entradas efectivas fueron de 81,250.12.

En el ejercicio del año de 1933, es el año desde la fundación de la Sociedad, que se ha liquidado mayor número de pólizas pues se logró el pago de 40 pólizas, lo cual demuestra no solamente la actividad de la Junta Directiva que presidió el Lic. Gómez Rojas, el trabajo de la Tesorería a cargo de don Ricardo Jinesta, sino también la labor meritoria de los Agentes de la Sociedad, en las diferentes ciudades y pueblos.

Es de muchísima justicia, el hacer mención de que la Sociedad Costarricense de Seguros de Vida, no es una entidad de negocios, es una mutualidad de auxilio, su fondo de reserva de \$41,291 50 es la garantía de los socios que pagan puntualmente sus recibos y el dinero de que se dispone para atender a los adelantos de las defunciones mientras se hace la recaudación, y es también un fondo de previsión para cualquier emergencia que pudiera sobrevenir y que exigiera un pago inmediato de muchos miles de colones.

USE BOMBILLOS

EDISON MAZDA



Durables como ninguna. Al mismo precio de otras

The Costa Rica Electric Light & Traction Co., Ltd.,
Departamento Comercial
Distribuidores

Alajuela tendrá baños de natación

La hermosa ciudad de Alajuela tendrá otro motivo de progreso y de atracción, pues un empresario deseoso de que los visitantes tengan algún entretenimiento ha hecho edificar una magnífica pila en las inmedia-

ciones del Río Maravilla y a menos de un kilómetro del Parque Central.

Para la primera quincena de febrero será estrenada con un granconcurso.

Almacén de Rómulo Artavia

Depósito de provisiones, de primera necesidad. Sombreros de pita lo más fino que hay en plaza y lo más barato. Tabaco de primera calidad. 50 varas al Norte del Banco Nacional de Seguros. —Teléfono 3058.

“Las Plantas,, Jardinería de Moda. Teléfono 3246

Deposito de Maderas Ramón León

El mejor y más barato del país
100 varas al Norte de la Panadería Musmani
TELEFONO 3032

SASTRERIA de VALENTIN FONSECA

25 vs. al Sur del Aguila de Oro

Serie BOLIVAR en formación

Separe la suya, \$ 2=00 semanalmente

Teléfono 3008 -- San José

Telas inglesas superior calidad



AMABILIDAD

Por Eduardo Samacois

Una tarde fui a comprar, en una perfumería del boulevard, una pastilla de jabón de dos francos. Varias señoritas, risueñas y elegantemente vestidas, me rodearon.

—Tenemos—decían—jabones magníficos a diez francos, a ocho, a seis.....

Esquivando el peligro de un gasto inútil, les rogué que no se molestasen. Ellas me aseguraron que tenían muchísimo gusto en servirme, y que estaban dispuestas a revolver, en obsequio mío, toda la tienda. ¿Cómo no ceder? Yo me sentía vencido y a merced de ellas; perdí pie..... Cuando quise marcharme, aún hallaron un pretexto agradable para detenerme.

—Monsieur, ¿desea alguna esencia?

—No; muchas gracias.

—Entonces, otro día.....¿verdad?

—Sí, otro día.

—Bien; permítanos usted que le perfumemos el pañuelo.

Después con un un gesto a la vez respetuoso y travieso, me obligaron a quitarme el sombrero y me perfumaron los cabellos.

Vencido por tanta amabilidad y no sabiendo qué hacer ya para quedar bien, compré un frasquito de *Peau d'Espagne*; lo que ellas quisieron.....

Al salir del establecimiento, el *groom* negro que abría la puerta me envolvió en la llovizna fragante de un pulverizador. Yo iba furioso: había querido comprar por dos francos una modesta pastilla de jabón, y acababa de malgastar, sin saber cómo, tres o cuatro duros.

Y dime tú, lector galante, que en aquella ocasión hubieras hecho lo mismo que yo hice, si la exquisita cortesía y diligencia de aquellas muchachas no procura a su establecimiento, sobre la venta lógica propia del sitio donde se halla, un ingreso anormal de doscientos o trescientos francos diarios.

En nuestro país, desgraciadamente, no andamos muy sobrados de amabilidad. El carácter español es austero, reconcentrado; aquí el parroquiano pide con sequedad lo que quiere, y con sequedad se le sirve y ello produce una tirantez de relacione- altamente perjudicial a los intereses del comerciante.

Cómo se persigue en Rusia la religión católica

Moscú, —Según datos que publica la prensa soviética, únicamente 28 de los 1600 templos que existen aproximadamente en esta ciudad, sirven actualmente todavía para su destino propiamente dicho. Los demás, por cuanto no han sido demolidos, se destinan a otros fines. Pero también los 28 templos que aún quedan, con sus comunidades religiosas, están gravados con impuestos tan altos por el gobierno soviético, que sus días son contados.

Sacerdotes mendicantes constituyen una nota que se multiplica paulatinamente en el cuadro callejero de la capital de Rusia, debido a que las parroquias no pueden ya dar lo necesario a esos sacerdotes, pero por otra parte y de acuerdo con las leyes soviéticas, no tienen derecho ni a pan ni a alojamiento mientras sigan siendo sacerdotes.

Zapatería El Bufalo
Taller de moda y de la gente chic
Frente al Banco de Seguros

EL Censor
Semanario de Intereses Generales
Carlos Mora Poveda. Director
Suscripción de 5 Nps. ₡ 0.50
Número suelto..... ₡ 010.

Altruismo significativo

El Sanatorio Durán fué obsequiado galantemente por el estimable amigo don Miguel Guevara, con un elegante y valioso panatrol eléctrico, los asilados se encuentran muy satisfechos por el desprendimiento del obsequiante que por fortuna de ellos fué esplendido, pues hoy día son muy pocos y contados los que están pendientes de los necesitados.

Don Guillermo Tristán Fernández



Ha ejercido el cargo de Srio. de la Junta Directiva con actividad y cariño quien ha sido reelecto para el ejercicio de este cargo en el año en curso, cuyas labores se han iniciado bajo la presidencia del Dr. don Francisco Cordero.

El amigo Tristán siempre se a distinguido como benefactor de las sociedades que tienden al alivio de las clases necesitadas, por eso aprovechamos esta ocasión para rendirle estas pocas frases sinceras y con alegría por su reelección tan acertada.



Margot E. Marín M.

Sinónimo de la Margarita de aquella sonatina que encendió de amor muchos corazones. Margot es un nombre ciertamente bello y evocador. El Aeda Leonés pudo tejer en las nueve letras de Margarita, las más intensas frases que pueden ponerse al pie de una mujer. Nosotros queremos dejar en su cesto de pastora gentil estas humildes frases como flores las más preciadas de nuestro jardín.

Hogar de plácemes

El estimable hogar de don Edmundo Tormo y su Sra. doña Margarita Fonseca de Tormo se encuentra engalanado con el nacimiento de un precioso varón al que se le impondrá el nombre de Fraternal mil venturas deseamos al simpático heredero.

París. — Daladier e Hymans elaboraron un plan de defensa contra una repetición de la invasión de 1914. Los belgas desean desarrollar su propio sistema defensivo en cooperación con los franceses, si bien en un modo independiente.

RECETA DE COCINA

Petiños gaditanos.

Con un cuarto de kilo de harina de flor y el aceite que sea preciso, se hace una pasta fina, añadiéndole, una vez hecha, dos cucharadas de aguardiente.

Se le incorporan tres huevos batidos, trabajando la pasta con el rodillo lo que sea necesario para que quede bien.

Se corta ésta en óvalos, se arrollan y se fríen en abundante aceite hirviendo hasta que se doren.

Al sacarlos de la sartén, se escurren hasta que no les quede nada de aceite, se espolvorean con azúcar y se dejan enfriar antes de servirlos.

También pueden rebozarse en miel derretida, en vez de azúcar.

POR LAS CALLES El inflexible

Era la una de la tarde, o como se dice ahora, eran las trece del día. Las calles estaban desiertas bajo el sol abrumador del medio día. Lentamente pasaba uno que otro automóvil en el cemento de la vía. Las aceras se veían como dos renglones limpios a lo largo de las casas, y apenas caminaba uno que otro atrasado para buscar el almuerzo. Las tiendas estaban cerradas—y no hubo nadie...

Frente a una puerta se despedían dos amigos, platicando las novedades o conviniendo en una cita para la tarde.

Cuando, con paso majestuoso tomando su propiedad hacer, en este caso «el rincón» se acercó un personaje. Al llegar al lugar donde se despedían los dos amigos, el personaje se paró, con ligera inclinación. Los amigos esperaban que dijera, y el personaje les dijo «Caballeros, permítanme ustedes mi paso, estoy en mi derecha...»

Uno de los señores dió dos pasos hacia la orilla de la acera, levantó su sombrero y con un gesto amable dijo: «¡ome usted su paso Don...»

Y el personaje pasó majestuosamente en medio de los dos amigos, y siguió su curso a lo largo de las casas, altamente satisfecho de haber sido atendido....

Taller Mecánico de Adán Calvo
— Mecánica en general, Hojalatería, Fontanería y Armería —
SE ARREGLA TODA CLASE DE MOTORES
Frente al Seminario

PABLO BAIXENCH
FRENTE AL TEATRO AMÉRICA
Grabador y Fotógrafo
Con cincuenta años de práctica

NO OLVIDE los Jueves de Moda
Donde LUPE
EXQUISITAS CENAS amenizadas por la famosa ORQUESTA BARQUERO. Diviértase!! Alégrese!! Pase un rato feliz EN LA URUCA donde Lupe.

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

Musmani

115 muertos por el frío en Estados Unidos

115 muertos por el frío en Estados Unidos

Nueva York. — La onda fría continúa en la sección norte del continente. La temperatura descendió hasta 48.9 bajo cero centígrados en Whiteriver, Ontario y hasta Louisville, Estado de Kentucky, que es bastante al Sur y ha caído mucha nieve.

—Cálculase que en todo el país han perecido 115 personas a causa de la honda fría, acompañada de vendavales, inundaciones y neviscas, que ha azotado al territorio nacional en estos últimos días. También cálculase

que las pérdidas materiales ocasionadas por estas perturbaciones climáticas en el noroeste de Estados Unidos, suben a treinta millones de dólares, pues allí las lluvias, los derrumbes y las inundaciones han sido grandes.

París.—En el interin Quai Dorsay ha hecho comentarios de la prensa extranjera, la cual anunció que Francia se preparaba a ofrecer la destrucción de la mitad de sus aeroplanos de bombardeo y dicen: «son suposiciones al azar y perfectamente

LUMBER YACK DE MEZCLILLA Y FELPA
Overoles para niños todos tamaños
a precios sumamente bajos los consigue en la
Sastrería y Camisería de
PEPE LONGHI
Situadas en la Avenida Central en el Mercado

Tienda don Chepe Esquivel
En la esquina S. E. del Mercado Central
Magnífico surtido de cobijas de pura lana en diferentes colores machetes y cuchillos marca COLLINS y CORNETA los mejores del mundo.
casimires ingleses y un gran surtido en pañuelos.

El color del tiempo

La niña cuya línea de belleza era tan simplicista, que era blanca, y cuyas manos parecían un prodigio de cerámica me dió hace años la impresión que voy a intentar describir.

¿Habéis tenido la imagen del color del tiempo? Yo sí, y la obtuve en un día como estos tan gélidos, cobijados de bruma y friolentos como un tísico a quien maltrata la fiebre punzante. El toldo del cielo aplastaba con su color impávido y la lluvia se desleía con misántropa timidez. La calle era un deguerrotipo viejo una muestra londinense de calleja que parece impalpable a fuerza de parecernos ilusoria, tal era el gesto del tiempo que pretendía burlarse, con la mejor gana, de la ciudad que se llenaría

dentro de poco de ingente murmullo. Todo replegábase y hasta el paso rápido del andariego daba la sensación de huida temerosa. Bajo el balcón de nuestra buhardilla que daba a la calle, las bestias cargadas pasaban resignando más su mansedumbrel y de sus cascos no se percibía rumor. De los vehículos veíanse bosquejos, y la voz apagada del conductor infiltrábase en aquel misterio mañanero como un eco arcano que guiase fantásticamente aquellas sombras surgidas de la niebla.

Lejos de nosotros, el sol tardaría en aparecer; y ella entonces propuso romper con su paso, por las más pobres callejas, a aquel humilde silencio; yo accedí, y cogidos del brazo, nos dimos a

Quiere estar sano y fuerte coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

Musmanni

EL MAR

= De Eloy Salazar y Cía. =

Magnífico surtido en artículos de primera necesidad; aquí encuentra LO MAS BARATO Y MAS FRESCO que hay en plaza Se atienden órdenes a domicilio llamando al TELEFONO 3960

¿Está Ud. sano?

Examínese periódicamente la SANGRE, ORINA y EXCREMENTO

Lic. Carlos Víquez

Frente a Oficinas de Compañías Eléctricas

TELEFONO 4114

Sastrería MODERNA

Bertulfo Páramo

25 varas al Este de la Botica LA VICTORIA Hacemos trajes en abonos y con magníficas telas inglesas Sorteo 31, acción favorecida No. 32 Sorteo 32, acción favorecida No. 48.

Antonio Villalta y Cia. Muebles de buena calidad precios modicos.

Variedad en estilos modernos Salón de Exhibición

175 vs. al sur de la Botica Astorga

En El Almcén

ROBERT

Encuentra todo lo que necesita

Estación Radiodifusora

Gálvez y Carvajal. — Teléfono 2402 Música selecta; los anuncios de EL CENSOR serán periferoneados por esta Estación

recorrer, primero las mayores avenidas, deseando el espejismo de la diurna agitación, pero sólo percibimos la fuga, sino de espíritus de gentes que, como nosotros, tal vez ansiaban la clave de estas horas tempranas que aprisionaban en su estuche de brumas el sugerente reposo de las cosas adormidas. Las luces de arco no penetraban la niebla; flotaba la luz como algo errante que despidiera una vaga claridad reflejándose lívidamente en lo blanco de las paredes, las que más bien dijéranse espectrales pantallas donde se desarrollara la cinta de la noche tremulante. Y cuando se acentuó el crecimiento de la niebla y llegamos a no poder distinguírnos, sentí que su brazo se estremecía bajo el mío, fué entonces que empezó a invadirla el cansancio y me pidió que volviésemos; pero distantes aún de nuestras moradas buscamos la glorieta de un parque abandonado, allí arropados por aquella bruma incesante, mordidos por los lebreles del hielo, ella me contó el miedo desparvorido que sintiera, cuando entre la niebla, a pesar de ir muy juntos, me vió descarnado, a pesar de mi *redingot*, con la horrida apariencia de la muerte, evocada del seno de aquella soledad enmorsada.

Amaneció al fin; la niebla aún sin aparecer el sol, ya se levantaba ella, dormida, reposaba sobre uno de mis hombros; yo había velado su sueño inquieto y huí de despertarla. La invité a salir al campo y accedió con lentitud, como quien duda del benéfico calor con que el sol tiembla el organismo. Y cuando a la dulce claridad del día fijé mis ojos en los de ella, que tenían flacos reflejos, encontré, como encuentro hoy todavía; que está enfermo de muerte el para mi imaginado color del tiempo.

(Tomado de «Hibueras»)

cada vaso que Ud. tome de la Deliciosa CERVEZA

“SELECTA”

Es un vaso de Salud, Fuerza y Vigor

Productos TRAUBE

Elías Badilla SASTRE CORTADOR

Con recomendación de los mejores Almacenes de San José TRABAJO NITIDO Y PRECIOS MUY BAJOS Haga una visita a este Taller y quedará altamente satisfecho. 150 varas al Sur del Palacio de Justicia

SPIRINA (Fabricación Francesa) Radical para todo dolor

Spirina con fenacetina Spirina con cafeina - Spirina pura CARLOS MANGEL, distribuidor

Taller de Zapatería La Geisha

de Gilberto Reyes G. Diagonal a la Inspección General de Hacienda Calzado con materiales de PRIMERA CALIDAD y ESTILOS MODERNOS TELEFONO No. 2240 San José, C. R.

Panamá, 28

279

4542

5514

Permanente

A nuestros abonados de provincias les rogamos, que si no aceptan el «Censor» se sirvan devolverlo al apartado 1341

Estación Radiodifusora Alma América

Trasmisión nítida y fuerte a 730 kilociclos. — Teléfono 3241 Esta Estación periferonea los anuncios de EL CENSOR todos los días de 6.30 a 7 de la noche

Pepitas de Oro

No gastes lo que no has ganado todavía.

No uses de tu crédito sino con grave necesidad.

No comprometas tu libertad por dinero.

No entres en un negocio cuya licitud te es siquiera remotamente sospechosa.

No malgastes las (cosas) fuerzas en empresas inútiles y temerarias.

Luna de miel

interrumpida

San Francisco California.— La rica heredera Bárbara Hutton, la «pobrecita princesa» cuya luna de miel se ve interrumpida a causa de un proceso que se sigue en Los Angeles, ha convenido con su esposo el príncipe Mdivani, que cruzarán el Pacífico separadamente, y se reunirán en Yokohama, Japón. El príncipe tiene que aparecer como declarante en un proceso judicial que se sigue en uno de los tribunales civiles de Los Angeles y no puede acompañar a su esposa en el viaje que tenían preparado

El Jabón Amarillo

LABERINTO

Es el que necesita usted POR ECONOMICO ES INSUPERABLE